

**VALLECAUCANA DE AGUAS S.A.- E.S.P.
COMUNICADO DE PRENSA – 14 DE SEPTIEMBRE DE 2017**

PRESIDENTE Y GOBERNADORA FIRMARON HOY EL CONTRATO PAZ PARA EL VALLE DEL CAUCA



Foto Vallecaucana de Aguas/Firma Contrato Paz- Valle del Cauca

Santiago de Cali, 14 de Septiembre de 2017: En la ciudadela Oasis de Terranova del municipio de Jamundi, el Presidente Juan Manuel Santos Calderón y la Gobernadora Dilian Francisca Toro Torres, firmaron el Contrato Paz Valle del Cauca, con el cual se realizarán obras sociales para los municipios afectados por el conflicto armado de la región.

Ciento cuarenta y cinco proyectos han sido priorizados para mejorar las condiciones y la calidad de vida de las comunidades víctimas del conflicto armado, entre ellas la construcción de vías rurales, escuelas, programas educativos y de prevención en salud y seguridad; al igual que sistemas de acueductos y alcantarillados forman parte de esta gran iniciativa.

Luis Alfonso Chávez Rivera, Gerente del PDA, extendió felicitaciones a todo el equipo de trabajo del Gobierno Nacional y del Gobierno Departamental que lidera la Mandataria Dilian Francisca Toro Torres, la cual ha liderado esta gran iniciativa para los vallecaucanos desde que asumió su rol como Gobernante de Valle del Cauca.

“Hoy como parte del gobierno departamental quiero felicitar a la Gobernadora Dilian Francisca Toro Torres, al Señor Presidente Juan Manuel Santos Calderón y al Dr. Carlos Andrés Clavijo, al igual que a todo el equipo de trabajo que han aunado esfuerzos para liderar esta iniciativa tan importante para las regiones afectadas por el conflicto armado, con el propósito de garantizarles un entorno de paz para su nuevo desarrollo social”; dijo el Gerente Chávez Rivera.



LUIS ALFONSO CHÁVEZ RIVERA

Gerente – Vallecaucana de Aguas S.A E.S.P
Gestor PAP – PDA Valle del Cauca

Proyectó: Mayra Quintero
Comunicaciones y Prensa